

# 三ツ境通信

(みつきょう つうしん)

令和3年度 校長室だより 第8号 R3.12.23

# 公開授業研究会 ~12月15日~

昨年度は感染症拡大により公開を中止した協議会でしたが、今年は時程や人数、内容を工夫した形で実施しました。学校にとって今後の指導実践の向上につながる貴重な機会であると同時に、特別支援学校の教育活動を公開することで特別支援教育への理解促進を図り、地域のセンター的機能につなげていく機会にもしたいと考えています。

感染症対策の中で様々工夫を重ねて開催し、活発な意見交換ができたことで、大変充実した協議会となりました。地域の学校等からご参加いただいた皆さまにはあらためてお礼申し上げます。

# 分教室で落ち葉掃き

先日、瀬谷西分教室の生徒たちと高校周辺の落ち葉を掃除しました。秋も深まり、自然豊かな瀬谷西高校の周りには落ち葉がたくさん積もっていました。生徒たちは慣れた手つきで竹ぼうきを使い、アスファルトの上はしっかり力を入れて、また土の上は落ち葉だけを集めるように軽く掃いて、道路はどんどんきれいになっていきました。

年末が近づくこの季節、あちこちで大掃除が行われます。寒い中でも12月に掃除をするのは、神社などで行われる「すす払い」にも通じるものです。生徒と一緒にやった落ち葉掃きはとても気持ちよく、みんなでよい年を迎えられそうです。

#### 修学旅行 ~高B·分教室~

12月20、21日に、9月から延期となっていた三浦方面への修学旅行に行ってきました。2日間とも穏やかな晴天に恵まれ、友達や先生と充実した時間を過ごし、高校生活の楽しい思い出がまた一つ増えました。保護者の皆さまには多くのご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

### 太鼓と獅子舞

12 月に本校体育館で和太鼓のコンサートがありました。迫力ある響きに圧倒され、笛や鉦(かね)も入った賑やかな響きを身体で感じたひと時でした。和太鼓は昔からお祭りや行事に使われ、日本各地の伝統が息づいています。神奈川県に伝わる「ぶちあわせ太鼓」は部活動などで叩いたことのある生徒たちもいて、馴染みのあるリズムは身近に感じるものでした。

また音に合わせて獅子舞も登場し、無病息災を願いました。来年も良い年になるようにと、獅子たちは2年分噛んでいってくれました。体育館で距離をとって着席する生徒、教室で中継を見る児童生徒に分散して開催しましたが、これからの希望につながる久しぶりの集会となりました。

## 2 学期終業式

本校は放送で、分教室は教室で2学期終業式を行いました。修学旅行や遠足、校外学習、実習をはじめ一人ひとりが目標に向かって努力し、たくさんのことを学び、楽しい思い出も増えました。また 11 月には創立 50 周年のキャンペーン週間を実施しました。

引き続き安心安全な学校生活と学びの両立を考え、授業や行事などに取り組んでまいります。保護者の皆さまには今学期も児童生徒の学校生活を応援していただき、ありがとうございました。

明日から冬休みです。マスク、手洗い、換気、 人混みを避けるなど健康管理に十分留意して元気 に過ごしてほしいと願っています。また生活リズ ムや交通事故等にも気をつけ安全に過ごしてくだ さい。3学期に会うのを楽しみにしています。ど うぞよいお年をお迎えください。

校長 片山 由美